



santeagglo@free.fr

Cergy-Pontoise, le 4 octobre 2023

Communiqué de presse

Après dix-neuf mois d'attente, le Collectif santé agglo a été reçu par Jean-Paul Jeandon, non pas en tant que président de l'agglomération comme nous le souhaitions, mais en tant que maire de Cergy. Pourquoi le maire de Cergy a accepté ce que refuse et refusera le président de l'agglomération, nous ne sommes pas en mesure de répondre à cette question.

Quoi qu'il en soit cette rencontre n'a rien donné en termes d'avancées pour combattre le désert médical qui nous entoure.

D'après le maire de Cergy :

- après consultation de tous les autres édiles de l'agglo, sa commune est la seule à vouloir mettre de l'argent dans la santé ;
- le Centre municipal de santé de Cergy qui vient d'ouvrir ses portes ne servira donc pas de vaisseau amiral à un projet qui s'étendrait à toute l'agglomération.

Autrement dit, M. Jeandon ne suivra pas le modèle initié par André Accary, président LR du département de Saône-et-Loire, exemple parmi de nombreux autres élus qui, à des échelons divers, se sont, eux, emparés de la question tant cette situation dégradée affecte la santé des habitants de leur territoire. Si M. Jeandon est bien le président de l'agglomération, il n'en sera pas le leader, capable d'entraîner les autres dans un projet innovant, social, nécessaire.

Le Collectif santé agglo, quant à lui, continuera son action, avec les élus et les professionnels de santé qui le souhaiteront pour la création d'un Centre de santé intercommunal, au sein duquel des professionnels salariés travailleront en équipe, privilégieront la prévention, pratiqueront le tiers-payant et refuseront tout dépassement d'honoraires.